
①共産党市議団(小沢良一･岡本和枝)が裾野市長に予算要望提出 ②武力で平和は作

れるのか？ ③東京オリンピック招致のために国が汚染水処理？ ④トイレットペーパー、後

の人が使いやすい切り方 ⑤「ここどこ」は西小学校入り口バス停

市トップは市内大企業の事業継続と

拡大を要請し歳入確保に努め、財政

状況を考慮し緊急を要しない公共

事業は計画を中止すること

裾野市も、公共施設は劣化が始まり維

持保全のためにこれから多額な費用が必

要とされる。裾野市の財政事情を考える

と緊急ではない裾野駅西土地区画整理事

業や都市計画道路、下水道事業などは計

画を見直し歳出を抑制すべきである。こ

れから裾野市を背負っていく若い世代を

呼び込む定住人口政策は継続し、裾野市

の財政に大きく貢献している既存企業の

事業継続と今後の事業拡大に市挙げて叡

智を結集していくことが求められる。

これらを踏まえて以下提案する。

1) 市歳入の根幹を成す

産業振興について
⑥ 市トップによるトヨタ、キャノンな

ど大企業の事業継続拡大の要請行動

⑦ ふるさと納税制度の活用、指定納税

の PR。納税による裾野物産の還元提供

⑧ エネルギー政策 裾野市再生エネル

ギー政策ビジョンの策定

原発に依存するエネルギー政策の見直

し。再生エネルギーが可能なところは地

産地消で事業を進めていくこと。市内で

は小型水力発電、バイオ燃料発電など可

能性が存在するので探求を。又、市内に

は研究開発製品もあるので普及支援も。

⑨ 地元建築関連事業者による住宅建設

とリニューアル助成額の増額

⑩ 住宅災害の際、制度化していれば活

用できる国の「社会資本整備総合交付金」

を個人住宅の増築・リニューアルに利用

を。

⑪ 未耕作農地利用の行政の積極的関

与。例えば市民農園の斡旋。
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党ができて９１年間、弱い者､困っている人の味方一直線の共産党。

困ったことは小沢、岡本のなんでも相談へ

共産党市議団

(小沢良一･岡本和枝)
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2) まちづくり 公共交通体系

道路河川整備と土地利用
① 裾野駅西土地区画整理事業は、新道

東から御殿場線までの区域とする。新道

西から旧 246 号までの区域は、市財政と

住民の負担を考慮して区画整理事業から

外す。市がこの区域でまとめている計画

案は裾野市の単独長期事業として実施。

② 買い物や通院

などの市民の移動

手段の確保策の「検

討委員会」設置

③ 狭あいな未舗

装市道の舗装と、舗装劣化亀裂市道の舗

装

④県道市道整備 市内通勤時の渋滞解消

のための南北道路の整備促進

・新東名側道活用 富岡御宿地先の通勤渋

滞緩和策として葛山・今里側道の利用促進

・市道 1-4 号線（農免道路）の深良地先（特に上

須・原地域）の震動対策、路床強化。

・市道 1-5 号線（根方街道）の千福・葛山地先か

ら県道 24 号線（須山街道）の今里下地先への

新道建設の促進（御宿地先交通渋滞解消）

・県道 24 号線（裾野須山線）の道路拡幅と歩道

整備計画

・仮称深良神山線の新設促進

⑤ ゲリラ豪雨対策として側溝並びに小

河川の水路整備(例えば東保育園東水路)

⑥ 通学路整備計画の作成 こども達が

安全に登下校できる通学路の整備促進

⑦ 市街化調整区域内での宅地化を可能

とする条例の制定。

⑧ 岩波駅エレベータ設置の促進。ＪＲ

東海は設置を表明しているがその後の事

業計画が不明。 (以下次号、次々号)

政府は尖閣諸島と目と鼻の先の与那国

島に自衛隊基地を作ろうとしています。

ネット上などでは中国など武力で叩きの

めせとばかりの声も溢れています。さて、

今地球上各地で紛争が起きていますが武

力で紛争がなくなった例はあるでしょう

か。史上最大最強の軍隊を持つアメリカ

が乗り込んで紛争が解決したでしょう

か。逆により一層紛争の深刻化複雑化を

招いているのではないでしょうか。

翻って日本を見てみましょう。｢自衛

隊｣という名の軍事組織はありますが日

本国憲法によって交戦権は持ちません。

第２次大戦後６８年、日本は戦争をしな

い国です。一人の戦死者も出していない

し、一人も殺していません。日本国憲法

９条は世界公認の平和の旗印です。

先ほど ASEAN（アセアン・東南アジ

尖閣問題などもあり武力増

強で問題解決を図ろうとす

る声が大きいように思いま

すがどうなんでしょうか？



ア諸国連合）は紛争に当たって軍事的示

威行為はしないという合意を、中国を含

めて行いました。

尖閣諸島の日本領海内へ中国艦船の示

威侵入行為に対して、｢我が国は憲法９

条によって、国権の発動たる戦争と、武

力による威嚇又は武力の行使は、国際紛

争を解決する手段としては、永久にこれ

を放棄している。この我が国に対しての、

中国による多数の艦船を持っての示威行

動は話し合いをする姿勢ではない｣と世

界に向かって宣言する権利が日本にはあ

ります。９条こそ平和の守り手です。

報道では、五輪招致を意識して政府が

東電福島の汚染水対策に乗り出したとい

うことです。その対策というものを見て

みると｢凍土壁｣などという膨大なエネル

ギーをいつまでも注ぎ込み続けなければ

ならない上に、効果も疑問という代物。

このつけ 刃 の汚染水対策を決め、五
やいば

輪開催地を決めるＩＯＣ総会に向け、東

京招致委員会が現地で国内外メディアに

記者会見したが、海外メディアの質疑応

答は、東京電力福島第１原発の汚染水漏

れ問題の懸念が相次ぎ、質問６問中４問

がこの問題に集中した。｢福島と東京は

250 ㎞離れているから安全｣といったそ

うである。これは福島は危険、と言って

いるのと同じで招致委員会の無神経さが

わかる。チェルノブイリから 2,500 ㎞離

れたドイツにちょっと住んでいただけ

で、日本の赤十字は献血を拒否していま

すが、これは当然の行為です。世界の論

理は、東京は安全と言えばマスコミが宣

伝してくれる日本とは違います。

住民・漁民のために汚染水対策という

大事な理由が抜けています。オリンピッ

ク招致のためではなく、住民・漁民のた

めに汚染水対策をすべきでしょ。

トイレットペーパーの端っこがなかな

か見つかりません。髪質が良くなったせ

いか、年のせいで目が悪くなったせいか。

トレペを引き出して、少しだけ残して切ります。

五輪招致を意識して国が汚

染水処理とのこと 住民・漁

民を意識していません

日本は棄民国家なのか?
年取ったせいかな…

トイレットペーパの端っこが

見つからなくて困ってません

か？ とっておきの技です



西小学校入り口バス停(中川商店向かい)

掴みやすいように、端っこが見えて垂れ下がりま

した。これでイライラ解消です。

そこから少し引き出して、プチッ、と切ります。

市役所の上のまた一つ上の信号交差点

にあるバス停(北行き)です。

頑丈な鉄骨組みで、椅子が６脚もあり

ます。民主党のツ－ショットのポスター

もまだ張ってあります。と言うことは個

人所有のバス待合所でしょうか。待合所

からすぐ左下に下りる階段があります。

写真は階段下からバス停待合所を眺め

たところ。階段を上がってバス停待合所

を抜けなければ上の歩道に行けません。

と言うことはこのバス停待合所は個人所

有ではないと言うことでしょうか。謎で

す。この階段下を右にトンネルがあり、

県道の下をくぐり中川商店前に出ます。

(番外) 下の写真は富沢公民館前にあるバス停

待合所です。すそのーるの看板だけがありますが、

使われている気配がありません。現在はこのバス

停の裏に３軒新築中です。


